

La Dirección de Investigación e Innovación y el Grupo de Investigación en Estudios de
Derecho y Sociedad

CONVOCAN AL

I Simposio de Educación Superior: Perspectivas disciplinares alrededor de los Derechos Humanos

El Grupo de Investigación en Estudios de Derecho y Sociedad se creó en el año 2009 como una iniciativa de un conjunto de docentes interesados en investigar problemáticas contemporáneas sobre Paz, Derechos Humanos, Ambiente y Territorio, con el fin de aportar a la comprensión de las dinámicas socio-políticas a nivel nacional e internacional. Convencidos de, que a través del conocimiento que es posible avanzar hacia la transformación social de las poblaciones, en Unisabaneta promovemos la investigación científica y formativa, combinando perspectivas multi, inter y transdisciplinares, capaces de generar nuevas comprensiones e innovaciones en los fenómenos sociales, políticos, ambientales, económicos y tecnológicos presentes en entornos locales, regionales y nacionales.

A través de este I Simposio de Educación Superior se busca la generación de un espacio de encuentro entre profesionales de diferentes áreas del conocimiento, que estén investigando problemáticas relacionadas con los Derechos Humanos. Esta aproximación multidisciplinaria es especialmente relevante en un mundo cada vez más interconectado, donde los problemas no se limitan a un solo campo del conocimiento. Al abordar estas problemáticas desde diferentes perspectivas, es posible proporcionar una visión más holística de los desafíos que enfrenta la sociedad en la actualidad.

El I Simposio invita a presentar **ponencias**, que pueden ser estudios de caso o discusiones teórico-metodológicas, y que se inscriba en alguna de las siguientes mesas temas:

- Memoria, Paz y Territorios
- Diversidad y Género
- Tecnologías educativas para la inclusión

Nuestros Aliados:



MUSEO
Casa de la Memoria

Criterios de selección: serán aceptados aquellos trabajos que sean resultado de investigaciones de diversas áreas del conocimiento. No se aceptarán trabajos de semestre o propuestas artísticas.

Postulación: los interesados deberán enviar un documento con la siguiente información y de una extensión no mayor a 250 palabras.

- Nombre completo
- Institución de adscripción
- Mesa temática en la cual desea participar
- Correo electrónico
- Resumen de la ponencia

Fecha límite: las propuestas serán recibidas del **05 de junio al 19 de agosto de 2023**, a través del siguiente correo: dir.investigacion@unisabaneta.edu.co

Las propuestas aprobadas por el Comité Académico serán notificadas el **25 de agosto de 2023**.

El I Simposio se desarrollará el **7 y 8 de septiembre de 2023** en la Corporación Universitaria de Sabaneta UNISABANETA.

Costos: La inscripción será gratuita. Cada ponente cubrirá sus gastos de traslado.

Organizadores:

Eliana Gómez Rodríguez. Directora de Investigación e Innovación

Luis Armando Quiroz. Coordinador de Docencia

Mateo Gil Martínez. Director de Extensión y Proyección Social

Nuestros Aliados:



MUSEO
Casa de la Memoria